

(II)

mit Prof. Benner sprechen kann. Sind Sie
nun wirklich der Meinung, ich solle von
den bisherigen Maßstäben bei der Auswahl
der aufzunehmenden Stücke Abstand nehmen
und das ganze System ändern? Die Aufnahme
der Mandate brachte ich Ihnen gegenüber
nicht zu rechts-fertigen; die Aufnahme der Briefe
bei auswärtigen Verhandlungen scheint mir
durch den Titel "es nota publica" vollkommen
gedeckt, ganz abgesehen davon dass bei
vielen der Briefe noch im einzelnen bestimmt
wurde für die Aufnahme gesprochen, ^{aber} so in
einem der Briefe an Edward v. England die
Nachricht über die commissio ducatus Asturie.